

L'ÉCLAIREUR

l'hebdo des coiffeurs

ACTUALITÉS

KYDRA : UNE COLLAB' AVEC RODOLPHE

Kydra by Phyto, la coloration soin du Groupe Alès, qui cultive son image de marque très française mais aussi très parisienne, vient de révéler une collection printemps-été 2018 placée sous le signe des Tropiques... et réalisée en partenariat avec le coloriste Rodolphe. A la tête de son salon Coloré par Rodolphe depuis plus de 20 ans, disciple

d'Alexandre, coloriste discret de nombreuses personnalités, cet amoureux fou de la couleur s'est remémoré son enfance passée en Martinique, sa grand-mère aquarelliste et ses émois chromatiques pour proposer les trois visuels phares de la collection. Inspire du jaune, couleur taboue des coloristes mais ici délicatement posée en bordure



d'un bol champagne rosé, du sable pour le blond, et du mancenillier, l'arbre brûlant des Antilles, pour un brun subtilement fendu de mèches décolorées, Rodolphe a signé « Tropic Chic » avec Fabrice Parra, directeur technique et artistique du groupe Alès. Une nouvelle collaboration devrait voir le jour pour l'automne-hiver 2018-2019.